

LA VIE ÉCONOMIQUE

Les entreprises cherchent à se développer autrement



Le comité de bassin d'emploi du Sud Luberon aide les chefs d'entreprise à renforcer leur compétitivité. / PHOTO A.C.

Afin de renforcer la compétitivité des entreprises du territoire, le Comité de bassin d'emploi du sud Luberon (CBE) proposait jeudi dernier dans les locaux de Cotelub une soirée de réflexion "Les Entrepreneuriales", réservée aux entrepreneurs. L'objectif de cette soirée était de permettre aux entreprises de connaître le potentiel du territoire et d'imaginer des solutions avec les partenaires locaux, en montant des projets innovants. Une quarantaine de responsables économiques étaient présents à cette seconde soirée de réflexion autour de

l'entreprise (la 1^{re} avait eu lieu à Pertuis courant mars). Après présentations des objectifs de la réunion -- se développer autrement, monter de nouveaux projets innovants, etc. -- par Hervé Danneels directeur du CBE, des tables rondes ont été organisées sur les questions touchant les entreprises : "Quelle est votre problématique ou besoin ?", "Quelle réponse peut-on trouver ou inventer ?". Au final, un temps de réflexion positif qui sera certainement poursuivi. A.C.
→ Contact : 04 90 79 53 30 ou sur contact@cbesudluberon.com.

PERTUIS ● Un tournoi de foot en salle au gymnase Verdun. 12 équipes, dont deux de l'association Foot Loisirs, un esprit très sportif de la part de tous les joueurs, sont autant d'ingrédients que le président de l'association, Bruno Parachou, qualifie "d'indispensables pour réaliser un bon tournoi de foot en salle". Pour la 9^e édition qui s'est disputée le week-end dernier, la mayonnaise a encore réussi. "Nous avons passé une superbe journée sur et en dehors du terrain, grâce au fair-play des joueurs et à l'implication des bénévoles en charge de l'organisation. Je félicite au passage l'équipe Marocco emmenée par un excellent Mohamed Berabhanne pour sa victoire en finale et je donne rendez-vous à tous nos supporters l'année prochaine pour notre dixième édition." / PHOTO T.A.



PERTUIS



L'économie circulaire fait débat

Une centaine de participants du territoire sont venus cette semaine au château Val Joanis afin d'écouter la conférence de François Michel Lambert et participer aux ateliers. / PHOTOS L.T.

"Une autre économie s'invente ici" : c'était le thème du colloque régional organisé au château Val Joanis.

Co-organisé par le Comité de bassin d'emploi Sud Luberon, le Parc naturel régional du Luberon et l'Institut de l'économie circulaire, partenaire exclusif de cet événement, le colloque régional sur le thème "Une autre économie s'invente ici, développement des territoires et nouvelles formes d'économie", s'est déroulé au château Val Joanis lundi. "Notre objectif est de faire en sorte que les principaux acteurs locaux, aux intérêts parfois divergents, s'entendent sur des expériences concrètes qui vont dans le sens d'un développement, intégrant toutes les dimensions d'un développement véritablement durable", confiait Jean-Louis Joseph, président du Parc en ouverture du colloque. Car, ce colloque se voulait, comme l'a développé aussi Patrick



De gauche à droite, Jean-Louis Joseph, président du Parc ; Patrick Miguet, président du CBE ; Noëlle Trinquier du Conseil général ; et François-Michel Lambert, président de l'Institut d'économie circulaire.

Miguet, président du CBE, "un lieu de rencontres, d'échanges, d'expériences et de bonnes pratiques favorisant le dialogue entre les entreprises, collectivités, organismes institutionnels, associations et citoyens. Cette journée a pour ambition de leur permettre de comprendre les enjeux liés à une nouvelle économie, anticiper les problématiques, développer une réflexion commune, mettre en œuvre des outils pratiques et instaurer une culture participative et une convivialité d'échanges".

Après le travail de l'après-midi, les inscrits étaient conviés à se rendre aux salons d'Ange, pour une soirée de mise en réseau autour d'un buffet gastronomique à base de produits locaux. Et, après ouverture de la soirée par Olivier Dubigeon, président fondateur de Sustainway, une synthèse des ateliers suivi d'un débat animé et de la présentation des différentes initiatives au sein du territoire, étaient proposés aux participants. Jocelyne THOMAS

LE CONCOURS PHOTOS



Lancé en février par le CBE, le concours photos sur le thème "Mon Territoire durable" a motivé une dizaine de personnes de toute la région qui ont envoyé quelque 25 magnifiques photos sur le thème choisi.



Ces photos étaient affichées lors du colloque. En fin des ateliers, chacun a voté pour sa photo préférée. Les résultats : le grand gagnant est Gian Luigi Fiorini pour "La fleur de l'espoir" (Villevaure). Le second



prix est remporté par Thierry Dubois pour "Friche industrielle" (Port-Saint-Louis-du-Rhône). Enfin, le 3^e prix a été décerné à Mohammed Saïdi pour "L'Étable Cowork" (Pertuis). J.T.